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第五百五十一次全體會議

—九五五年十二月六日星期二毕前十時三十分在紐約舉行

主 席 ：M r. Jos6

饑程項目二十三 

南非鄉邦政府“種族隔離”政策在南非所 

造成之種族衝突問題

拿肢政洽委員會報吿窨 (A/3026)
及第五委員會報吿窨 (A/3Q64)

M r. K ing (賴比瑞亞） （專設政洽委員會報吿 

貝）提出麻設政治委員會報吿害。

依據雄亊規則第六十八條之規定，決定不討 

臉專股政治委貝食報吿寄。

一 . 主 席 ：在睛那些要說明其對於專設政洽 

委貝食的決娥草案 [A /3 0 2 6 ]的投栗理由的代表 

發首以前，把想要陏各位代表注意第五委員食就 

肢項決雉草案所涉經费問題提出的報吿害 [A /  
3064]o

二 . 瞎上述兩項文件而外，還有哥斯大黎加 

» » 拉政洽委員食決議草案所提出的修正案 [A /
L.205]o

三.那些要說明對決議草案的投禀理由的代 

表也可躭此項修正案發言。

四 . Mr.  FERNANDEZ D U R AN (哥斯大黎 

加）：前嫌天當南非聯邦政府 “辅族隔離"政策在南 

非所造成之棟族衝突問題提出專設政洽委員會的 

時候，用1斯大黎加代表團巳明白解釋了他的立塲； 

我現在冒味再將此铺立编畧述一下。

五 . 第一，哥斯大黎加代表團想要重復說他 

應爲道個項目應當保留在議程上，因爲它急欲這 

佃對人類尊胜爲一永久侮辱的問題應當在琅境情 

形許可之下盡可能從速解決。第二，我們認爲因 

聯合國南非聯邦種族情勢問題委員會未獲聯邦政 

府准許進入南非，該委員會不能對於問題的解決 

有所幫助。第三，我們越爲該委員會的繼稹設立 

焊是將實體問題的適當審議至少再延遲一年。

M A ZA  (智利）

A/PV.551

六 . 因上述的理由，哥斯大黎加代表圑將投 

禀贊成專設政治委員會所提出的決議草案，但是 

將對有關南非聯邦種族情勢問題委員會的繼績設 

立的正文第七、第八、第九及第十諸段放棄表決 

權。

七.哥斯大黎加這種立瘍與出席本大會的幾 

個其他的國家的立填是一致的。爲重申這一種立 

塲起見，哥斯大黎加代表圑建議決議草案應當增 

加最後一段如下 [A^L.205] ?

“  一一 . 決定於大會第十一屆會時繼績

審議此問題。”

八.哥斯大黎加代表圑認爲必須明白說出顯 

然是多數會員國的願望，那就是這個項目在未獲 

得圓滿解決以前應當保存在大會議程上。

九.哥斯大黎加代表圃並認爲不宜規定在大 

食下一屆會時這個項目的討输須以決議草案所指

南非聯邦種族情勢問題委員會提出報吿寄爲條 

件。

一〇 . 哥斯大黎加代表團所建議的正文最後 

一段亦重行確路聯合國有權研究南非聯邦種族情 

势問題以期求得阊滿的解決。

—一 • M r. LA LEA U (海地）：如同在專設政 

治委員會裏一樣，我在這個講 ®上要說的話是很 

简短的，並且我將要竭力使我的話不越出我自B  
所定的範画。議論拖長，一定失去力量;經過審思 

熟慮而輝取的合理觀點只需要幾句話卽可說明。

一二.海地是現在審議的決議草案 [A/3026] 
的提案者之一。海地代表團贊助此項決議草案的 

理 由 是 ：依我們看來似乎只有這個辦法才能使我 

們穗妥地解決這個四年以來爲我們所非常關切的 

嚴重而苦惱的問題。現在應卽定出日期給與受不 

公正及不平等待遇的人以公正及平等的待遇，並 

滿足世界的公論；此事如再遲延—— 無論遲延的 

時間如何短—— 總是對聯合國的威信的另一打 

轚 ，並且將使聯合國的前途珥到危險9
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一三.在委員會裏有兩三位發言人仍說大會 

無權過問此事。但是這個問題是解決了的；大會 

已經以壓倒的大多數議決“會員國政府之政策若 

……欲實行或增加歧視者，均與會員國依據憲章 

第五十六條所作之保證相牴觸” [ 決議案六一六B
(七） ] 。什» 也不能够比這句話更明白或更確定 

了。那些不同意此項決議的人現在只有一棟辦法， 

就是一言不發，虔守靜默以表.他們對本組織的順 

從一一他們是本組織的一部份，並且協助訂立了 

它的紀律，但不幸本組織已經以三分之二多數決 

議反對了他們的觀點。這亦是民主。

一四.我們急切朌望聯合國南非聯邦種族情 

勢問題委員會繼績它的工作，並繼績以公正、忍 

耐和勇敢的精神去從事此種工作—— 我們在-某一 

時期曾經對這種精神表示其應有的敬意。惟我們 

之所以如此朌望並不是因爲我們相信此種辦法乃 

是一個理想的解決辦法；這殿畏我們的決心的一 

種明白表示，卽表示我們不但決心不忘依然沒有 

解決的問題並且反而努力去求一種辦決辦法——  
這種辦法一方面決不損害一個派有代表在座的主 

權國家的尊嚴，同時還能保障我們有貴任維持的 

世界和平與人類的權利。我們深知未有徒然而無 

理的侵犯人類的權利而不違反我們的基本原則 

的。如果有任何人能够提出比延長種族情勢問題 

委員會的任期更好和更有效的解決辦法，那末我 

們將立刻表示贊成。

一五. 這是此項決議草案的態度和宗旨。此 

項草案用極爲莊嚴的語氣及確切而又客氣的措詞 

提出辦法，使聯合國有一個機會去解決這個問題 

而且此項問題的解決會協助建立使一個友好的民 

族圑結-一致的政策。同時這會幫助減輕世界人士 

的關憂。世界人士經常注意我們；郎果我們不從速 

拯救那些以百萬計的徒然被迫在微賤生活中碌碌 

終日並在黑暗世界裏摸索而行的人類同胞，他們 

就會譴責我們。很可能有一天，這些以百萬計的 

在無窮的痛苦之下疲憊不堪的人民可能將他們的 

最後的自由希望寄託在一種動人的主義之上，而 

這種主義在他們的朦朧的淚眼之前托出了一個極 

樂世界的海市蜃樓，那裏人無論是在緊張工作的 

時候或在間暇娛樂的時候都是本着團結親愛的精 

神爲他們的人類同胞打算。

一六. 我在專設政治委員會所作的陳述裏， 

已經冒味向南非聯邦政府指出：歷史是在注視我

們，显在衡量、紀錄• '裁钊；對於歷史的定論常常 

是無法上訴的。我們總是向南非政莳固執的表示 

我們的友好態度，並且將繼績如此以待得到反應。

一- 1 . 當時在我發言後幾分鐘內烏拉圭代表 

M r .  R o d i r g u e z  F a b r e g a t 用他的出於至誠並且使 

我們深受威勁的話，請人類的良心評判：人類的 

良心以廉正無私的精祌讚美自我犠牲的舉動，頌 

揚高尙的行爲，並以同樣的精祌譴沒以良好紀律 

爲僞裝的不義行爲並且揭露將殘暴而貌掩蔽在正 

義與法律的安祥和善的面具之下的邪惡行爲。

一八 . 最後，讓我觅進一涉，海J 請南非聯邦記 

住一句話。這一句話是如此的樸質近情，所以只有 

祌才能初次講得出。在二千年之後，笾句話仍然是 

新鮮猶如朝露，仍然是在一切希盟得到美名的人 

的心中反響不絕：“ 你們應當彼此相愛。”讓南非 

聯邦內當權的少數民族將迈句詻緊記在心。果如 

是，這無疑便是說他們將放棄若干微小的特權，也 

許他們的自尊心亦將畧受損害。但是他們將得到 

補惯而完成一種眞實的偉大；這一種偉大正如詩 

人所說的，並不束縛，反而放鬆。因此他們將得 

到精祌的和平，著導論（P r o l e g o m e n a )的柢學家緦 

爲祗有繁屋之夜的華肫町與這一秫和小相比擬。

— 九. M r .  M E N O N ( 印度）：印度代表丨® 1在 

這次辯論的說明投票玴由的階段發言，© 際並非 

爲了說叨印度的投悪M 由，亦不赴爲了耍詳細討 

論這個問題。我請求各位代表杏閱琪設政治娄員 
會向大會提出的報吿宵[ A / 3 0 2 6 ] 第十段。笾一段 

述及南非代表圃及駐聯合國常任代表的退出本屆 

大會。我現在發言逛代表印度代表闽及印度政府 

對於南非代表團沒有出席及南非政府的決定退出 

本屆大會，表示極端的遺慽。

二〇 .人人都知道印度代表闽在大會恶的任 

何問題上對於它的對手所採取的態度。 們所反 

對的不是一個國家或一個代表阐，亦不是這個國 

家或代表圃的思想的任何方面：睬們所反對的是 

我們所認爲對憲章的基本原則有影雄的那些問 

題。

二一 . 因爲南非代表闽不在這裏，我不應當 

對於南非代表在他同他的同仁退出奪設政治委員 

會的時候所說的話加以任何批評。不過，我想要向 

大會保證—— 如果有這楝必要的話—— 印度政府 

及人民在有關南非問題方面從來沒有採取南非代 

表團所稱之爲一榑爲親復仇的私鬥的行爲；他的,
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這榑說法是我所惋惜的。如果這是一榨爲親復仇 

的私鬥，我恐怕我們不應當能够在表決這一項問 

題及其他問題的時候年年得到大會大多數代表的 

同情。

二二 . 如我在去年所說過的，在有關南非聯 

邦搜內的稀族歧視的問題方面，我們年年均以可 

觀的多數通過了決議案；這就是說，大會的大多 

數會員國都赞同我們的信念並且給我們以政治的 

支持。但是有一個贊成票我們仍然沒有：南非聯 

邦的赞成票。這就是印度政府的態度。我們深信 

這個問題雖然困難，各方對這個問題的態度雖然 

無法調和，可是將來終有一天會得到解決一一但 

是在設法解決這個問題的時候，我們不可引起仇 

恨，並且用萬隆宣言的話來說，我們不可在設法 

解決這個問題的時候讓我們自己成爲這件事#的 

犧牲者。這就是印度政府及印度人民在處理南非 

問題的時候所株取的態度。

二三 . 關於大會當前的這一個項目，南非代 

表國所作的陳述與我們的關係小，而與大會全體

' 的關係大。在退出琢設政治委員會的時候，南非 

代 表 說 ：
" 依南非聯邦代表闽的意見看來，偶然 

的多數的權力及不正當的判例法的建立一一 

其建立不.是根據合法的现由而主要是根摅政 

治上權宜之計及感情用事一一不能够使原來 

准許入聯合國爲會員國的條件歸於無效。

“所以南非在這個法律問題上沒有珂由 

改镘其一向所採取的立塲的任何方面。我在 

向本委員會所作的首次陳述裏已經說過，我 

們的立塲仍然沒有改變，我們的理由依然存 

在，並且笾些理由依然有效。所以我們依照 

我們的立垅和理由投蔑。”  1
二四 . 我現在要說，我們了解而且尊重南非 

的立塲，卽大會對於這個丨丨!】題沒有管轄權，事實 

上根據憲窜第二條第七項的規定大會不得齊議這 

個問題。不過我們的意見與此不同，我們認爲這 

裏實在沒有違反憲窣第二條第七項之處，並且依 

據憲章其他條欵所述的原則，火會對於根本違反 

人權因而與世界其他各處的侵害人權事件同凰一 

類的事件有加以研究的權力和義務。

H i 項陳述是一九五五年十一月九日向專設 

政治委員會第十二次會議發表的，其全文僅見於 
用打字機打成的速記紀錄，該次會議的正式紀錄 
係以簡要紀錄的方式印發。

二五 . 我在另一塲合已經說過，印度代表圑 

不僅承認各代表圑和個人有依據他們的良心的裁 

判而行動的權利，並且亦承認他們如此行動的義 

務 。如果一個政府或者一個代表圑認爲依照其國 

家的政策必須採取某榑行動，我們尊重那榑立堪。 

但是有人認爲任何政府如用那種立塲去對大會施 

以壓力，乃是正當或應當的事；我們不接受這稀 

觀點。

二 六 .我們對於南非代表圑的缺席表示遺  

慽，並且希望該代表團再來出席大會。但是我們 

認爲上述南非代表所作的陳述實在等於懷疑大會 

年復一年所通過的決議。這些種決議都是決議案， 

並且不是以偶然的多數通過的。事實上，這種陳 

述是對於大會本身的一種責難。再者，我們認爲 

南非聯邦之缺席只是一種可資遺慽之事而已；除 

此而外，我們不能接受別的意見。

二七 . 這就是我們的立塲。我想要强 調 說 , 
我們對南非聯邦及南非政府並無仇視或敵對的意 

思 ，我們對南非聯邦當然沒有採取一種爲親復仇 

的私鬥的行爲。

二八 . M i r .  B R O H I  ( 巴基斯坦）：巴基斯坦

代表團對於這個問題的態度甚大家知道得很淸楚 

的。巴兹斯坦代表在他對麻設政治委員會所作的 

詳細陳述衷，已經說明我們認爲不得不贊助這個 

最後終被接受的決議草案的詳細情形。現在我之 

所以要發言，祖是爲了討論專設政治委員會裏的 

辯論後期中所提起的一點。’

二九 . 大家都知道，有一位通常應當代表他 

的國家在該委員會裏出席的代表，爲了大家已知 

道得很淸楚的理由，拒絕出席該委員會的會議 •, 
雖然他沒有出席，自然辯論是繼績進行的。但是 

到了辯論將要結束的時候，到了決議草案卽將提 

付表決的時候，他刼準來投票，並且除投票而外， 

又發表長篇的陳述。他在提出此項陳述的時候， 

曾提及巴基斯坦代表所說的話，說他的語氣及內 

容都有問題。

三〇 . 在那個時期，時間已經太遲了，所以 

我們不能說明我們對此種言論所採取的立塲，並 

且這在程序上也是不可能的；現在祖是爲了使大 

會議事紀錄方面有一個明白的交代起見，我認爲 

須作一很簡短的陳述。



402 夫會第十屆會：峑體會議

三一.我想請當時出席專設政治委員會的各 

位代表注意我們當時如何協助該委員會就其對於 

南非聯邦境內目'命情麩所採取的立填得到一個正 

i i f e 論 ；以下便是我們當時所說的話（我將宣謓 

我們當時爲使該委員會明白我們的立瘍起見開頭 

所說的幾段話）：

“  一九五三年當本委員會審議目前這個 

項目的時候，巴基斯坦代表圑發言人在講話 

時首先聲明他在發言時怒氣少而悲歎多。我 

認爲，就巴基斯埵代表圑而言， 自彼以後， 

這種態度沒有任何顯著或根本的改變。事實 

上，如有任何改镘，那就是我們今日的悲歎 

之情較前更爲深切，因爲本委員會現在討論 

此事而南非聯邦代表沒有出席。無疑地人人 

都同意這個事實使參加辯論的人所負的责任 

更重，祗因爲他們就此問題所說的任何話必 

定無人反駁。如果南非聯邦代表屈駕出席本 

委員.會以答覆其他各代表的建議，那就比較 

好得多了。

“ 所以我再說一遍，我們的悲歎之情如 

有不同之處，那就是它比過去更爲深切，因 

爲能够矯正這裏所討論的情勢的主要有關政 

府沒有出席提出反駁。

“ 我想要再表示一點一般的意見，然後 

提出我對於此項問題的實體的意見。

* *南非聯邦政府是一個友好的玫府。我 

們尊重它的主權國的地位。如果大會現在要 

做的事情有~點可以被人認爲相當於憲章第 

二條第七項所稱的干涉，那末巴基斯坦代表 

團避免參與目前的引起紛爭的問題的審議， 

決不後人。

“ 所以，我們要十分謹愼地將我們所見 

到的事情陳述出來。如果我們竟有錯誤之處， 

那末我們的錯處是在言有未盡。我希望並且 

祈 禱 ：在主要有關的政府認爲應當不派代表 

出席這個會議的時候，我將仍然嚴守在討論 

此種問題時必須遵守的自我節制时規則。'’ 2

a 此項陳述是一九五五年十一月四日在專設 

政治委員會第九次會議發表的，其全文僅見於打 

字機打出的速記紀錄。該次會議的正式紀錄#以 

簡要紀錄的方式印發。

三二 . 當時係依這種自定的限制提出陳述。 

可是，十分奇怪，南非聯邦的代表却說了些無情 

的話，：他對於巴基斯坦代表陳述的語氣及內容都 

表示遺慽。

三三 . 我把這篇話諛了一遍，我越爲我們在 

其中所說的不應改镘一字，但是應當附加一點 , 
那就是凡具有公正頭腦的人，存閱諛此項陳述的 

時候，俱不能直接或間接找出& ㈣ 對於此棟火急 

的並且在人道方面極爲重要的問題眢有絲螢可疑 

的評判。

三四 . 我不願意再詳細討論這方菌的問題， 

因爲這是完全不在目前辯論的範围之內的。不過， 

我要說南非聯邦的代表當時是在發怒，因爲他是 

在發怒，我們能够了解他所作的陳雄。但是我們 

却不能因爲他已經發怒了，所以我們應提出相反 

的陳述。

三五.這遥對於南非代表在專設政治委員食 

卽將表決此項問題時所說的話的解釋。

三六 . 主 席 ：依照議事規則的規定，我先將 

哥斯大黎加對弈設政治委員會決簸草案 [ A / L  
3026 ]提出的修正案 [A /L .2 0 5 ]提忖表決。

三七.英聯王國代表要求將此項決戡草案的 

正文第七、第八、第九及第十各段分段表決，

三八 . 關於這個項目的所有的表決，必須有 

三分二多數方能通過。

三九 . 我現在將哥斯大黎加的修正案 [A /L . 
205]提付表決。

表決的結果 ’：赞成者二十七栗，反對者十五 

粟，棄權者十五。

修正案因未能得到法定的三分二多數，未獲 

通過。

四〇 . 主席 :我請美國代表就程序問題發首。

四一 . Mr.  LODGE (美利堅合衆國）：美國 

代表國請求將決議草案的前文及正本均逐段提付

表決。

四二 . 主 席 ：那末我們就逐段表決專設政治 

委員會所提的決議草案 [A/3026]。

前文第一段的表決結果是鹙成者四十一栗， 

反對者六票，棄權者九。

此段通過，因已獲得法定三分二多數。
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前文第二段的表決結果是贊成者四十六禀， 

反對者四禀，棄權者六。

此段通過，因已得到法定三分二多數。

前文第三段的表決結果是贊成着四十五禀， 

反對者六票，棄權者五。

此段通過，因已獲得法定三分二多數。

前女第四段的表決結果是赞成者三十六禀， 

反對者四禀，棄權者六。

此段通過，因已獲得法定三分二多數6

正文第一段的表決結果是贊成者三十七禀， 

反對者六票，棄權者十三。

此段通過，因& 獲得法定三分二多數。

正文第二段的表決結果是贊成者三十四禀， 

反對者七票，棄權者十三。

此段通過，因已獲得法定三分二多數。

正文第三段的表決結果是赞成者三十四禀， 

反對者九粟，棄權者十二。

此段通過，因巳獲得法定三分二多數。

正文第四段的表決結果是赞成者四十二禀， 

反對者七蔑j 棄權者八。

此段通過，因已獲得法定三分二多數。

正文第五段的表決結果是贊成者四十三禀， 

反對者五蔑，棄權者十。

此段通過，因已獲得法定三分二多數。

正文第六段的表決結果是贊成者三十九票， 

反對者六栗。棄權者十四。

此段通過，因已獲得法定三分二多數。

四三. 主席：印度代表圑要求對正文第七段 

舉行唱名表決。

舉行唱名表決。

主席柚簸決定由白俄羅斯首先投禀。

赞成者：白俄羅斯蘇維唉社會主義共和國、 

智利、捷克斯洛伐克、厄瓜多、埃及、薩爾茏多、阿 

比西尼亞、希臘、瓜地馬拉、海地、印度、印度尼西 

亞、伊朗、伊拉克、黎巴嫩、賴比瑞亞、墨西哥、巴基 

斯坦、巴拿馬、巴拉圭、罪律賓、波蘭、沙烏地阿拉 

伯、叙利亞、泰國、烏克蘭蘇維埃社會主義共和國、 

蘇維埃社會主義共和國聯盟、鳥拉圭、葉門、南斯 

拉夫、阿富汗、玻利維亞、緬甸。

反對者：加拿大、古巴、丹麥、法蘭西、以色 

列、盧森堡、荷蘭、紐西蘭、尼加拉瓜、那威、秘魯、 

大不列顚及北愛爾蘭聯合手國、美利堅合衆國、委 

內瑞拉、澳大利亞、比利時、巴西。

棄權者：中國、哥侖比亞、哥斯大黎加、多明 

尼加共和國、洪都拉斯、冰島、瑞典、土耳其、阿根 

廷。

表決的結杲是贊成者三十三禀，反對者十七 

票, 棄權者九。

此段未通過，因未能獲得法定三分二多數。

四四. 主席：我現在將正文第八段提付表決。

表決的結果是贊成者二十七票，反對者十五 

禀，棄權者八。

此段未通適，因未能獲得法定三分二多數。

四五. 主席：因爲聯合國南非聯邦種族情勢 

問題委員會已經撤銷，正文第九段及第十段事實 

上是被否決了，所以無須提付表決。

四六.我現在將經適才的表決結果修正後的 

決議草案全部提付表決。

表決的結果是贊成者四十一禀，反對者六票， 

棄權者八。

修正過的決議草案全部通過，因已獲得法定 

三分二多數。

議程項目五十三 

聯合國利比亞裁判所之續設問題

第六委員會報吿書(A/3062)

Mr. Tammes (荷蘭）（第六委員會報吿員）提 

出第六委員會的報吿書，然後發言如下：

四七. Mr.  TAMMES(荷蘭）（第六委員會報 

吿員）：我提出第六委員會關於聯合國利比亞裁钊 
所之績設問題的報吿書[A/3026],有一種特別偷 

快的感覺。

四八.兩年以前大會亦據有這個項目並且當 

時兩關係政府，卽義大利及利比亞政府，都贊成 

裁判所的續設。現在第六委員會的關於這個問題 

的工作確比兩年以前更困難了。這一次，兩關係 

國家的政府在它們向秘書長提出的公文裏及在它 

們的代表在第六委員會內的發言裏，都採取不同
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的觀點。義大利政府認爲：裁判所至少績設一年； 

這是對於將來的一種不可缺少的保障。在另一方 

面 ，利比亞政府却認爲：鑒於因大會關於利比亞 

經濟及財務條欵的決議案三八八A (五)而發生的 

各種問題已大有解決之望，裁判所不僅不再有理 

由繼績設立，並■且甚至能够妨礙兩國政府間談判 

的圓滿結束。

四九 . 所以我很高興的報吿：現在義大利與 

利比亞之間已經依據利比亞政府代表所提出的一 

種辦法達成完全的協議；這樨辦法就是如果日後 

發生關於決議案三八八A (五)所述事項的法律爭 

端 ，利比亞政府願意將此棟爭端堤請適當的合格 

機關伸裁。

五〇 . 主 席 ：第六委員會所建議的決議草案 

[A/3062]已經該委員會一致通過。所以我認爲大 

會亦願一致通過此項案文。

決議草案一致通過。

議程項目十四 

選舉安全理事會三非常任理事國 (嫌前 ) *

五一 . 主 席 ：到現在爲止已經舉行了二十一 

次禀選以求選出安全理事會的一個非常任理琪 

國。今天大會將開始三次限制禀選中的第三次悪 

選。選擧將依照議事規則第九十四條及第九十五 

條的規定擧行。

五二 . 因爲已經舉行的禀選的結果，現在 S  
次將祗就菲律賓與南新拉夫兩國之中決選一國。 

這次禀選之中沒有其他的合格候選國。

M r .耳arrington (緬甸）及 Mr. Kiselyov (白 

俄羅斯）應主席請，任監要員。

用無記名投票法表決。

選票總數： 38
M M  : 0
有效票數： 58
棄 權 ： 0
投票會員國數： 58
法定多數： 39
各國所得票數：

菲律S ............................................. 30
南斯拉夫 ........................................... 28

* 繼續第五四〇次會議。

五三 . 主 席 ：這次的票選一一第二十二次禀 

選一一也沒有結果。所以大會將舉行三次無限制 

禀選的第一次票選。在這次禀選之中聯合國所有 

會員國都有被選的資格，祗有已經有代表出席理 

事會的國家及澳大利亞與古巴是例外，因爲後兩 

國家已經當選，其任期將於一九五六年— 月一日 

開始。

M r. Barrington ( 栖甸）及 M r. Kiselyov (白
俄羅斯）應主席請，任監禀員。

用無記名投悪法表決。

選要總數： 59
廢禀： 0
有效粟數： 59
棄權者： 0
投蕻會員國數:‘ 59
法定多數： 40
各國所得栗數：

菲律豸................................................30
南斯拉夫........................................... 27
希臘......................................................1
捷克斯洛伐克..................................... 1

五四 . 主 席 ：Q 次现選又姓沒有結粜。所以 

我們將舉行這三次無限制萠選之中的馆二次速 

'選。
M r. Barrington (緬甸）及 M r. Kiselyov ( 白 

俄羅斯）應主席荫，任監珑贝。

用無記名投顼法表決。

選 蔑 總 數 ： 59
廢 衷 ： 0
有效 鹿 數 ： 59
棄 權 ： 0
投要酋员阈數： 59
法 定 多 數 ： 40
各國所得蔑數：

菲律@ ...........................................  31
南斯拉夫 ........................................... 28

五五 . 主席 .：第二十四次蔑選又沒有得到結 

果。所以將舉行第三次無限制票選。

M r. Barrington (緬甸）及 M r. Kiselyov (白 

俄羅斯）應主席請，任監票員。

用無記名投票法表決。
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選票總數： 59
极禀 : 0
有效禀數 : 59
棄權： 0
投蔑會員國數： 59
法定多數： 40
各國所得蔑數：

菲体玆.............................
南斯拉夫.........................
冰岛................................
瑞典.................................

五六. 主席：最後一次票選又是沒有結果。 

所以我們現在就上次票選中獲得禀選最多的兩個 

候選國家，卽罪律賓與南斯拉夫，決選一悃。

M r. Barrington ( 緬甸）及 Mr.. K iselyov (白 

俄羅斯）應主席請，任監票員。

用無記名投既法表決。

選既練數： 59
級雄： 0
裉效恧數： 59
粜權： 0
投} 贝國數： 59
法定一多數: 40
各M 所得恧數：

mm .............................  33
南斯拉夫..............................................26

五七. 主席 i 因爲第一次限制蔑選沒有結果, 
我們現在舉行這三次禀選中的第二次限制澳選。

M r. Barrington (铜甸）及 M r. K iselyov (白 

俄羅斯）應主席陏，任監票員。

用無記名投既法表決。

選悪練數： 59
mm: o
有效粟數： 59
棄禪： 1
投要會員國數： 58
法定多數： 39
各國所得禀數：

菲律* .............................................  32
南斯拉夫............................................. 26

五八. 主席：第二次限制票選又無結果。現 

在舉行第三次限制票選。

M r. Barrington (緬甸）及 M r. K iselyov (白
俄羅斯）應主席請，任監票員。

用無記名投票法表決。

選票練數： 59
廢票： 0
有效票數 : 59
棄權： 0
投票會員國數： 59
法定多數： 40

各國所得禀數：

菲律_ .............................................  32
南斯拉夫… ..................................  27

五九• 主席：第三次亦卽最後一次限制票選 

同樣的沒有結果。現在已經一共擧行了二十八次 

票選。我們現在將苒擧行三次無限制蔑選。

M r, Barrington (緬甸）及 M r. Kiselyov (白 

俄羅斯）應主席請，任監票員。

用無記名投禀法表決。

選蕻總數： 59
廒蔑 : 0
有效蕻數： 59
棄權： 1
投恶會员國數： 58
法定多數： 39

各阈所得恧數：

菲律效................................... ........ 29
南斯拉夫...............................
希臘........................................................ 1
冰島........................................................ 1
瑞典........................................................ 1
叙利亞....................................................1

六〇. 主席 i第二十九次票選同樣沒有結果。 

剛才所舉行的幾次恶選全無結果，令人惋惜。這證 

明我們無法打破關於安全理事會裏的任期自一九 

五六年一月一日開始的虛懸席位的問題的難關。

六一. 這楝情形是嚴重的，因爲現在距離所 

定本屆大會的結束日期祗有幾天了。甚至更重要 

的是在不到一個月的時間之內，安全理事會有三 

個現任理事國的任期卽將屆滿，而現在祗選出了 

兩悃理事國去接任。
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六二. 大家記得，憲章第二十三條規定安全 

理事會以十一會員國組織之。依據第二十四條的 

規定，理事會負有“維持國際和平及安全之主要 

責任”。如果明年一月安全理事會祗由十個理事國 

組成，恐怕在它的工作的適當進行方面會有嚴重 

的法律障礙。

六三. 我認爲在這種情形之下，所有的代表 

都必須極力去打破難關。爲了這個.目的，所有在 

本組織佔着榮春及重要地位的代表的積極合作亦 

極羼重要。希望大家將我們對聯合國的责任心放 

在其他一切考慮之上。

六四. 如果得不到一致的意見，那末就我個 

人而言，我預備用一楝辦法去協助大會：那就是 

召開一個會議，非到懸缺已經補赏安全理事會能 

够再度執行它的重要任務的時候不散會。大家亦 

宜提出若干解決辦法以免此棟無益於聯合國的信 

春的事情再度發生。

六五. 我要請各位代表考!*—下上述的建 

議。我提出此棟建垴的唯一目的甚要協助聯合國 

的正常工作的進行。

(午後一時二十分散食。）

第五百五十二次全髋會鶊

—九五五年十二月八日星期四午前十時三十分在紐約舉行

主席：M r. Jos6

議程項目二十一

申請國入會問題

專設政治委員會報吿書(A/3079)

M r. K ing (賴比瑞亞）珲設政治委員會報吿 

員，提出該委員會報吿書並講話如次：

M r. K IN G (龃比瑞亞）琢設政洽委員食 

報吿員：在這個創造歷史的塲合，本國代表_ 的 

—位團員居然在奪設政治委員會向大會提出申請 

國入會問題報吿書的時候，擔任該委員會的報吿 

員，本國實覺萬分榮幸。大會這個謎程項目，一 

直就是聯合國內外人士所齊遍關心的問題。至今 

這種關心有增無已，而且因爲世界輿論不論持論 

如何都贊成大會a 速採取行動，所以已成了本組 

織的一個極重要的問題。

二. 當委員會開會時，五十一國代表參加辯 

論，對於委員會的工作有極大的幣助。尤其因爲 

發言代表都是參加本屆大會各代表隅的首席代表 

更其顯出了這件事情的重要。因爲他們地位的重 

要；所以可以比較負責地表示各該國家對於這個 

重大問題的意見而作最後的決定。

三 . 如杲大會看到種種情形，就會知道爲什 

麼委員會會希望大會早日對於這個問題採取行動。
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四. 在我結束以前，我還要提出另外一件非 

常重要的市情。在委以食開食的時候，所打發言 
的人都對申淌阈入食丨!!1駔斡旋秃U 食主席，M r. 
Belatinde推错備至。迓柳推錤來f t世界各地，不 

論其對我們現在肘論的丨! H靼所持的意見如何，並 

無二致。他們對於與Mr. BcMnde K;]在該委以食 

的埃及與荷蘭闲m代农也冇I.*']樣的稱揚。正如緬 
甸代农M r.Barrington所說:現在聯介阈的食以， 

以及我們所希盟他們參加的_ 家都應該深深地烕 

謝他們。

五 . 我在退席以前所必羽特別一提的赴加傘 

大的 M r. M a rt in和印度的 M r. M e n o n闲位世界 

知名的政治家對於a 件爪情的發起和他們所表現 

的政治家風度。M r. M a r t in 使 委 W贪獲得西方 

處报的朝氣，M r. M e n o n使姿U 何在朝级之中， 

又加上了朿方的精叨老練。记种精神在他們提出 

決謎草案時英明果決的態度中，就表現了出來。 

我現在謹用一句非洲人常說的詁丨他們祝福：祝 

他們長見許許多多次的月亮。

六 . 我相信現在在S 逛的人都在熟切地希望 

今天大會的表決可以坑正反映全世界人民對於聯 

合國整個目的與宗旨始終不渝的信心。

七 . 主席：謝謝賴比瑞亞代表M r.K in g提出 

這樣好的一分報吿。


